
 
 
 
 
 
 

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

Ciudad Universitaria de Cantoblanco. 28049 Madrid. Teléfono: 91-4972207 

 
 

ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA 

SUPERIOR  

El 25 de mayo de 2011 a las 10:00 horas tuvo lugar, en segunda convocatoria, 

una Junta de Centro ordinaria de la Escuela Politécnica Superior, con la 

asistencia de: 

 

María Amparo Aznar Ballester 

Jesús Bescós Cano 

Rosa María Carro Salas 

Manuel Cervera Goy 

Fernando Díez Rubio 

María José García-Gutiérrez Valía 

Javier Garrido Salas 

Francisco Javier Gómez Arribas 

Luis Fernando Lago Fernández 

Jorge López de Vergara Méndez 

José Antonio Macías Iglesias 

José María Martínez Sánchez 

Germán Montoro Manrique 

María Luisa Moreno Castro 

Roberto Moriyón Salomon 

Javier Ortega García 

Eduardo Pérez Pérez 

Estrella Pulido Cañabate 

Francisco de Borja Rodríguez Ortíz 

Manuel Sánchez-Montañés Isla 

Eduardo Serrano Jerez 

Alberto Suárez González 

Pablo Varona Martínez 

 

Excusan su asistencia a esta junta: 

 

Eloy Anguiano Rey 

Aracil Rico, Javier 

Borja Alcedo Moreno 

Eduardo Brito Chacón 

David Camacho Fernández 

Fernando Casani Fernández de Navarrete 

Carmen Ruiz-Rivas 

 

Con el siguiente Orden del Día: 

1.-   Aprobación del acta de la sesión anterior. 

 Se aprobó por asentimiento. 
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2.-   Informe de la Directora. 

 No hubo puntos a tratar. 

3.-   Cuestiones de Profesorado. 

 Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Proceso de transformación de plazas AD a CD y TU a CU, y 

criterios seguidos por parte de la Comisión de Profesorado del 

Rectorado. Plazas concursadas recientemente: una de TU en el 

Departamento II (área CCIA), cuyo candidato propuesto ha sido 

Gonzalo Martínez, y otra de CU en el Departamento TEC (área 

TSC), cuyo candidato propuesto ha sido Joaquín González. 

 Propuesta y aprobación, si procede, de 4 plazas de Profesor Asociado a 

Tiempo Parcial de Apoyo para el curso 2011-12: 2 Plazas en el 

Departamento II y otras 2 en el Departamento TEC. 

o Se aprueban por asentimiento. 

 Propuesta y aprobación, si procede, de la salida a concurso de una plaza 

de Profesor Contratado Doctor en el Departamento II. 

o Se aprueba por asentimiento. 

 Propuesta y aprobación, si procede de la salida a concurso de plazas de 

Profesor Titular de Universidad en el Departamento II. 

o Se concreta que sería una plaza en el área LSI.  

o El tribunal correspondiente para evaluar la plaza estaría 

compuesto por:  

o Miembros propuestos por el Consejo de Departamento de 

Ingeniería Informática: 

 Presidente: Manuel Alfonseca Moreno, CU en el área de 

LSI, UAM. 
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 Secretario: Eduardo Pérez Pérez, TU en el área de LSI, 

UAM. 

 Presidente (Suplente): Juan Alberto Sigüenza Pizarro,  CU 

en el área de  CCIA, UAM. 

 Secretario (Suplente): Francisco Saiz López, TU en el área 

de LSI, UAM. 

 Suplente 3 Vocal (Suplente): José Raúl Fernández del 

Castillo Díez, TU en el área de  CCIA, UAH. 

o Miembros propuestos por la Junta de Centro: 

 Vocal 1: Francisco de Borja Rodríguez, TU en el área de  

CCIA, UAM. 

 Vocal 2: Alberto Suárez González, TU  en el área de  CCIA, 

UAM. 

 Vocal 3: Carmen Fernández Chamizo, CU en el área de 

LSI, UCM. 

 Vocal 1 (Suplente): Alejandro Sierra Urrecho, TU en el área 

de  CCIA, UAM. 

 Vocal 2: (Suplente): Estrella Pulido Cañabate, TU  en el 

área de  LSI, UAM. 

o Se aprueban por asentimiento tanto la salida a concurso de la 

plaza como el tribunal. 

 Propuesta y aprobación, si procede, de la renovación de una plaza de 

Profesor Titular Interino para el curso 2011-2012 en el Departamento 

TEC. 

o Se aprueba por asentimiento 

 Propuesta y aprobación, si procede, de una plaza de Profesor Asociado a 

Tiempo Parcial en el Departamento II. 

o Se aprueba por asentimiento. 
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4.-   Cuestiones de Calidad e Innovación Docente. 

 Se informó sobre los siguiente puntos:  

o Elaboración de guías docentes para el próximo curso. Se 

recomienda que los coordinadores de asignatura se reúnan con los 

profesores para la elaboración de las guías docentes, que se 

aprobarán en una Junta de Centro extraordinaria el 17 de junio. 

o Han sido aprobados los 4 proyectos presentados desde la EPS a 

la Convocatoria 2011 para el Desarrollo de las Enseñanzas. Se 

informa que en total se han presentado 100 proyectos en toda la 

UAM, y se anima a los profesores de la EPS a que presenten más 

iniciativas en próximas convocatorias. 

5.-   Cuestiones de Ordenación Académica. 

 Se informó sobre el siguiente punto:  

o Recientemente, se celebró una COE en la que se presentaron las 

directrices para la elaboración del trabajo fin de grado. El 

Subdirector de Ordenación Académica creó un grupo de trabajo en 

la EPS para abordar aspectos de la normativa, habiendo sido 

aceptadas todas las propuestas de modificación que se llevaron a 

la COE.  

 Propuesta y aprobación, si procede, del curso de Formación Continua 

"Encuentro de Estudiantes para la Ciencia y la Cultura" y de la 

correspondiente concesión de créditos de libre configuración. 

o Se informa que se trata de un seminario que tienen lugar en 3 días 

(del 4 al 8 de julio), y cuyo director es David Camacho. Se solicitan 

créditos de libre configuración (3 LRU y 2 ECTS).  

o Se aprueba por asentimiento. 

6.-   Cuestiones de Nuevas Enseñanzas y Posgrado. 

 Se informó sobre el siguiente punto: 
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o Obtención provisional de la Mención de Excelencia del Programa 

de Doctorado de la EPS. Se comentan algunos aspectos del 

informe recibido, haciéndose hincapié en que es necesario 

fortalecer las relaciones de nuestro programa con otros programas 

de doctorado. Por otro lado, se agradece y felicita a todos los que 

han trabajado directa o indirectamente en la propuesta de mención 

de excelencia, y se comenta que el de la EPS es el único 

programa de doctorado con Mención de Excelencia provisional en 

la UAM. 

7.-   Cuestiones de Investigación. 

 Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Tarjeta de créditos asociadas a proyectos. Se recuerda que el 

Servicio de Investigación ha puesto a disposición de los IPs de 

proyectos estas tarjetas, y que sólo pueden cargarse en ellas 

gastos relacionados con viajes, asistencia a congresos, fungible y 

gastos asociados a publicación. La gestión del balance de las 

tarjetas se hará mediante Sara Cervilla como intermediaria entre la 

EPS y el Servicio de Investigación de la UAM. 

o Mejora de la gestión de la investigación. Se ha pedido elaborar un 

informe desde la Comisión del Rectorado, por un lado, y el Servicio 

de Investigación, por otro, con el objetivo de mejorar los 

procedimientos de gestión de la investigación. Se aceptan 

sugerencias al respecto. 

o Ayer se falló la convocatoria de Alianza 4 Universidades. Un total 

de 4 de todos los candidatos que se han presentado han elegido la 

EPS. De ellos, 3 son de la India. Según las bases de la 

convocatoria, al menos uno debe ser de la India. Por otro lado, y 

siguiendo los criterios de la convocatoria, sólo un candidato tenía 

publicaciones JCR, que ha sido el elegido para venir a la EPS. 

Tras la aceptación explícita por parte del candidato, éste se 
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incorporaría en el Departamento TEC con un contrato posdoctoral 

de 2 años no prorrogables; tiene que haber un informe favorable 

por parte del departamento de acogida. 

8.-   Cuestiones de Estudiantes. 

 Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Difusión del Estatuto del Estudiante durante mayo. Tras un sondeo 

a los delegados sobre su disponibilidad para organizar sesiones 

informativas presenciales, dado que estamos en época de 

exámenes, se ha optado por difundir el estatuto a través de la Web 

y enviando e-mail a todos los estudiantes de la EPS. 

o Actividades de asociaciones.  

 El Club de Informática organiza el Encuentro de 

Estudiantes por la Ciencia y la Cultura (4-8 julio en la EPS) 

con distintas actividades. 80 plazas, 30 con alojamiento 

gratuito. Fin plazo inscripción: 15 junio. 

 La Asociación .Net ha realizado 2 actividades: una charla 

sobre videojuegos y el Retrotruec con Microsoft. En esta 

última actividad, más de 300 personas trajeron material de 

reciclaje. A cambio, Microsoft regaló merchandising y 

copias de Windows 7. También sortearon una XBox. 

o Durante estas fechas se están llevando a cabo reuniones con 

delegados, subdelegados y coordinadores de curso para evaluar el 

curso académico recién terminado. La Subdirectora de Estudiantes 

comenta que han surgido problemas reiterados de incumplimiento 

de plazos en la publicación de notas de prácticas (incluso en 

grado). Por ello, manifiesta su preocupación y la hace extensiva al 

resto de profesores. Se comenta también la posibilidad de dejar 

días libres entre el fin de las clases y el comienzo de los 

exámenes. Por último, comenta que hay quejas de los estudiantes 

por no hacer públicas, durante los exámenes, las fechas de 
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publicación de notas. Se propone que los asuntos relacionados 

con asignaturas concretas se comuniquen directamente a los 

implicados en las asignaturas afectadas. La Subdirectora comenta 

que está previsto hacerlo una vez terminen las reuniones de todos 

los cursos. 

9.-  Cuestiones de Relaciones Externas. 

 Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Relaciones Internacionales 

 Se reunió el comité para evaluar los proyectos presentados 

a las convocatorias financiadas por el Banco Santander. 

Los profesores de la EPS habían presentado 2 proyectos 

para EE.UU., que han sido seleccionados sin recorte de 

financiación, y 3 proyectos para América Latina, de los 

cuales 2 han sido seleccionados, aunque con recortes en 

su financiación, según los criterios seguidos en el comité 

evaluador. En total, se seleccionaron 7 para Asia, 12 para 

EE.UU. y 40 para América Latina. 

 Se están recibiendo peticiones de visitas y convenios 

(Ecuador, India). En el equipo de dirección se ha pensado 

en que a todo el que nos lo pida le expliquemos que se 

busca la excelencia (por ejemplo, para hacer el doctorado). 

 La convocatoria Santander para intercambio de estudiantes 

a Iberoamérica se resuelve hoy. 

o Relaciones con Empresas 

 El pasado 9 de mayo se presentó la asignatura de 

Prácticas en Empresa en el aula 1, con gran afluencia de 

estudiantes. 
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 Dentro de la modalidad de prácticas para Emprendedores, 

se ha tenido una reunión con el CIADE, y se está 

coordinando la forma en que se realicen estas prácticas. 

 La empresa Everis va a mantener reuniones con la EPS 

para buscar formas de colaboración. 

o Promoción de la EPS 

 Debido a la asunción de cargos, es necesario renovar el 

grupo de promoción. Se piden voluntarios para participar. 

La Directora comenta que se ha comunicado también este 

hecho a los departamentos, y que sería bueno la 

renovación de esta comisión y que se promuevan más 

actividades de promoción. Comenta que hay que hacer un 

esfuerzo especial en seguir promocionando la EPS y sus 

carreras, formando un grupo activo que proponga ideas 

innovadoras al respecto. 

 El último viernes de abril se realizó una Jornada de Puertas 

Abiertas en la EPS. Por un lado, se agradece a los 

profesores que mostraron sus laboratorios. Por otro lado, a 

la vista del número de estudiantes que vino, es 

recomendable realizar esta jornada en otro periodo, 

posiblemente al inicio del curso. 

 Junto con el vídeo que se presentó hace unos meses, se 

ha montado un vídeo corto (2 min. de duración), que se ha 

colgado también en YouTube. 

 Se han pedido presupuestos para hacer la traducción al 

inglés de los subtítulos del vídeo largo, de forma que pueda 

ser visto por personas que no sean castellanoparlantes. 

 Está abierta la convocatoria de actividades de promoción 

para estudiantes de bachillerato. 
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 Propuesta y aprobación, si procede, de la Comisión de Evaluación para la 

Convocatoria 2011 de Actividades de Promoción de la EPS. 

o La comisión estaría compuesta, además de por el Subdirector de 

RREE, por Ángel de Castro, Jaime Moreno, Jorge Ruiz y Manuel 

Sánchez-Montañés. 

o Se aprueba por asentimiento. 

10.- Cuestiones de Asuntos Económicos e Infraestructura. 

 No hubo puntos a tratar.  

11.- Otros asuntos. 

 Propuesta y aprobación, si procede, de la candidatura de Manuel 

Alfonseca Moreno al Premio José García Santesmases a la Trayectoria 

Profesional, dentro de los Premios Nacionales de Informática 2011. 

o Se aprueba por asentimiento. 

12.- Ruegos y preguntas. 

 No hubo puntos a tratar.  

 

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 11:01. 

 

Vº Bº Directora      Firma del Secretario 

 

 

 

 

Fdo. Estrella Pulido Cañabate   Fdo. José Antonio Macías Iglesias 


